
 
 

Протокол No 1 
от 22 ноября 2022 г. 

 
Заседания Комитета по развитию общественного транспорта Российской академии 

транспорта. 
 

(Режим - Видеоконференция) 
 

1. Присутствовали приглашенные в члены Комитета: Морозов А.С., Донченко В.В. – 

научный руководитель НИИАТ, Белогребень А.А. – Заведующий НИО экономики 

транспорта НИИАТ, Морозов А.С. – вице-президент МАП ГЭТ, Шестопалов А.Г.- 

генеральный директор ПКТИ, Егоров А.В. – заместитель министра дорожного 

хозяйства и транспорта Челябинской области , Кузнецов С.Н. – мэр города 

Новокузнецка, Путин А.А. - директор департамента дорог и транспорта 

Администрации г. Пермь, Садыков А.Х. – заместитель министра транспорта и 

дорожного хозяйства РТ, Силкин М.В.   – руководитель департамента транспорта 

Администрации г. Красноярск.  

Председатель: 
О.Н. Покусаев – член Президиума Российской академии транспорта, Директор ВИШ РУТ 

(МИИТ). 
Приглашенный участник- Потапов И.П. – исполнительный директор Российской академии 
Транспорта 

 
Повестка. 
 

1. О создании в рамках Российской академии транспорта Комитета по развитию 
общественного транспорта. О деятельности Российской академии транспорта. 
Основные направления деятельности Комитета;  
Покусаев О.Н.  
Потапов И.П. 

2. Представление Председателя Комитета и членов комитета 
Покусаев О.Н. 

3. О процедурных вопросах; 
Покусаев О.Н. 

 
По 1 вопросу заслушали О.Н. Покусаева и И.П. Потапова   
Докладчики рассказали о деятельности Российской академии транспорта и 

формировании в ее составе комитетов. О создании Комитета по развитию общественного 
транспорта. Деятельности Комитета было предложено вести в 4 направлениях: 

1. Разработка предложений по совершенствованию нормативно-правовой базы, 

регулирующих сферу общественного транспорта; 

2. Проведение исследований в сфере общественного транспорта; 

3. Взаимодействие с органами публичной власти, ответственных за формирование 

и реализацию политик в области общественного транспорта; 

4. Проведение отраслевых мероприятий. 



Информация была принята участниками к сведению 

  
По 2 вопросу выступил О.Н. Покусаев, после чего предложил каждому участнику 

Комитета представиться и подтвердить свою готовность участия в комитете. 
Участники мероприятия представились, подтвердив важность создания Комитета и 

участие в нем. 
Кроме того, Белогребень А.А., в ходе представления, предложил усилить Комитет 

представителями научного сообщества; 
 Информация была принята к сведению. Вопрос для вовлечения представителей 

научного сообщества предложено вывести в повестку дня следующего заседания 
Комитета.  

 
По 3 вопросу выступил О.Н. Покусаев с предложением предварительного 

направления содержательных вопросов повестки членам Комитета для изучения и 
последующего обсуждения. 

Секретарем Комитета по развитию общественного транспорта РАТ был предложен 
Шестопалов А.Г., на что возражений не поступило. 

Участники заседания согласились с предложениями Покусаева О.Н.      
 

 
 
Председатель собрания Правления                                                            О.Н. Покусаев 
Секретарь                                                                                                            А.Г. Шестопалов   


